

Nama : JENIFIA PUTRI KRISTIANI  
 NIS/NISN : 3610 / 0108466743  
 Nama Sekolah : SMP MARIA IMMACULATA CILACAP  
 Alamat : Jl. Kerinci 35A Cilacap

Kelas : Kelas 7A  
 Fase : D  
 Semester : 1  
 Tahun Pelajaran : 2022/2023

### LAPORAN HASIL BELAJAR

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama Katholik dan Budi Pekerti	77	Mencapai kompetensi dengan baik dalam hal menghayati keunikannya sesuai dengan pesan Kitab Suci. Perlu peningkatan dalam hal menyadari diri sebagai perempuan atau laki-laki, yang bermartabat luhur.
2	Pendidikan Pancasila	75	Mencapai kompetensi dengan sangat baik dalam hal menghayati sejarah kelahiran Pancasila sebagai karunia dari Tuhan Y. M.E. yang harus diayukuri. Perlu peningkatan dalam hal menjelaskan proses kelahiran, perumusan, hingga penetapan Pancasila sebagai dasar negara.
3	Bahasa Indonesia	77	Mencapai kompetensi dengan baik dalam hal memahami pengertian teks prosedur, ciri-ciri teks prosedur, dan struktur teks prosedur, memahami pengertian teks deskripsi, ciri-ciri teks deskripsi, dan struktur teks deskripsi. Perlu peningkatan dalam hal memahami pengertian puisi lama, ciri-ciri puisi lama, dan jenis-jenis puisi lama.
4	Matematika (Umum)	75	Mencapai kompetensi dengan cukup baik dalam hal membandingkan nilai bilangan bulat positif dan negatif. Perlu peningkatan dalam hal menyelesaikan pertidaksamaan linear satu variabel yang memuat koefisien dan konstanta.
5	Ilmu Pengetahuan Alam (IPA)	74	Mencapai kompetensi dengan baik dalam hal memahami cabang-cabang ilmu sains dan ilmu yang dipelajari. Perlu peningkatan dalam hal memilih, menggunakan serta membaca skala dengan tepat pada alat ukur.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS)	76	Mencapai kompetensi dengan baik dalam hal membandingkan persamaan dan perbedaan fenomena lingkungan sekitar sebagai proses geografis. Perlu peningkatan dalam hal mendeskripsikan sejarah asal-usul keluarga.
7	Bahasa Inggris	78	Mencapai kompetensi dengan baik dalam hal memahami ide utama dan detail yang relevan dari diskusi atau presentasi. Perlu peningkatan dalam hal memberikan pendapat, membuat perbandingan dan menyampaikan preferensi.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	76	Mencapai kompetensi dengan baik dalam hal Memahami berbagai gerak spesifik lari jarak pendek. Perlu peningkatan dalam hal Memahami berbagai gerak spesifik permainan bola basket.
9	Informatika	77	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Peserta didik menjelaskan perangkat keras dan perangkat lunak dalam membentuk suatu sistem komputasi, Peserta didik menjelaskan tentang pengantar jaringan komputer dan internet. Perlu peningkatan dalam hal Menjelaskan antar muka berbasis grafis dan komponen-komponennya, Peserta didik melakukan proses pengiriman data lewat bluetooth.
10	Seni Tari	75	Mencapai Kompetensi dengan baik dalam hal Unsur pendukung tari : gerak, polaantai, tata rias, tata busana, iringan, properti, tata pentas. Perlu peningkatan dalam hal Keunikan gerak tari tradisional dari daerah Bali, Papua, Jawa, Minang, Palembang dan Dayak.
11	Muatan Lokal Bahasa Daerah	80	Mencapai Kompetensi dengan baik dalam hal Menjawab pertanyaan bacaan tentang teks dialog. Perlu peningkatan dalam hal Menyalin teks berhuruf Jawa dengan penerapan sandhangan dan pasangan kehuruf latin.

Nama : JENIFIA PUTRI KRISTIANI  
NIS/NISN : 3610 / 0108466743  
Nama Sekolah : SMP MARIA IMMACULATA CILACAP  
Alamat : Jl. Kerinci 35A Cilacap

Kelas : Kelas 7A  
Fase : D  
Semester : 1  
Tahun Pelajaran : 2022/2023

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	Pramuka	Baik	Dapat melaksanakan perintah baris berbaris dengan baik, dan dapat menggunakan salah satu teknologi informasi dengan baik dan benar.
2	Drumband	Baik	Kemampuan baris berbaris, memainkan alat snar drum, bass, marching bell, terompet dan colourguard baik.
3	Paduan Suara	Baik	Kemampuan dalam olah vokal, frassering dan penafasan baik
4	Seni Tari	Baik	Dapat memperagakan ragam gerak tari Tumandang, tari Soul dan tari Jalungmas dengan baik sesuai dengan iringan tari.

Sakit	: 2 hari
Izin	: 0 hari
Tanpa Keterangan	: 0 hari

#### Catatan Wali Kelas

*Jenifia Putri Kristiani, semangat belajar merupakan kunci kesuksesan. Tingkatkan semangat belajarmu untuk meraih prestasi yang lebih baik lagi.*

Mengetahui  
Orang Tua/Wali,

Cilacap, 17 Desember 2022  
Wali Kelas

Nur Endah Juniati, S.Pd.  
NIP.



Mengetahui  
Kepala Sekolah

A.M.G. Ganti Budiningsih, S.Pd.Fis.  
NIP.